

Offres durant COVID-19



Offre logements et day office

Accommodation offer and day office

Dortoir (max. 2 pers./chambre) CHF 36.--/nuit Dormitory (max. 2 pers./room) CHF 36.--/night

Chambre individuelle CHF 100.--/nuit Single room CHF 100.--/night

Chambre double CHF 134.--/nuit Double room CHF 134.--/night

Location d'une chambre au mois CHF 1'500.-- Room rental per months CHF 1'500.--/month

Day office dans une chambre lumineuse (25m²) disposant de toilettes/douche/bureau/Wi-Fi et balcon à CHF 35.--/jour* (*offre spéciale étudiants; CHF 100.-- pour 1 semaine ou CHF 70.-- pour 4 jours)

Day office in a bright room (25 m²) with toilet/shower/desk, Wi-Fi and balcony for CHF 35.--/day* (*special offer for students: CHF 100.-- for 1 week or CHF 70.-- for 4 days)



Services pendant COVID-19

Services during COVID-19

Pas de petit-déjeuner pendant COVID-19 No breakfast available during COVID-19.

Cuisine partagée ouverte tous les jours de 08.00 h - 20.00 h Self-catering kitchen open from 08.00 am - 8.00 pm

Heures de réception : 17.00 h - 20.30 h. Enregistrement possible en dehors de ces heures. Veuillez nous informer au 022-888 12 60 ou info@nyonhostel.ch Reception-hours: 5.30 - 8.30 pm. Check-in outside these

Mesures d'hygiène

Hygiene measures

Dans notre auberge, l'hygiène et la propreté sont prioritaires Hygiene and cleanliness are of the utmost importance in our hostel

Attention accrue portée à l'hygiène des mains Increased focus on hand hygiene

Renforcement des protocoles de nettoyage et d'hygiène Increased cleaning and hygiene protocols

Désinfection régulière des surfaces exposées telles que les poignées de porte, les terminaux de cartes et les boutons d'ascenseur avec des liquides antibactériens Regular disinfection of exposed surfaces such as door handles, card terminals and elevator buttons with anti-bacterial agents

Mise à disposition de distributeurs de désinfectant supplémentaires dans toutes les salles communes Desinfectants at the disposal of guests in the common areas

Port du masque obligatoire dans tout l'hostel Wearing a mask is compulsory in all the hostel

Les clients présentant des symptômes d'une infection respiratoire sont priés de renoncer à séjourner dans notre auberge Guests with symptoms of a respiratory infection are requested to withdraw from staying at our hostel.